



PB-10000 Plus

Schwarz

Beschreibung

Die REALPOWER PB-10000 Plus ist die perfekte Lösung für alle, die auch unterwegs nicht auf Energie verzichten wollen. Mit ihrer Kapazität von 10.000 mAh lädt sie Smartphones, Tablets oder andere mobile Geräte zuverlässig auf - ideal für Reisen, den Alltag oder den Notfall im Büro. Dank zwei USB-Ausgängen sowie einem USB Type-C Ein-/Ausgang lassen sich mehrere Geräte gleichzeitig laden - schnell, effizient und unkompliziert. Das schlanke Gehäuse in edler Carbon-Optik macht die Powerbank nicht nur praktisch, sondern auch optisch zu einem echten Hingucker.

Technische Details

Kapazität:	10.000 mAh (37 Wh)
USB-C Eingang:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
USB-C Ausgang:	5V 3A, 9V 2.22A, 12V 1.67A (max. 20W)
USB-A Ausgang (2x):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 22.5W)
Gleichzeitige Nutzung (3 Ausgänge):	5V 3A (max. 15W total)
Abmessungen / Gewicht:	69x135x16mm / 271g

Description

The REALPOWER PB-10000 Plus is the perfect solution for anyone who doesn't want to run out of power on the go. With a capacity of 10.000 mAh, it reliably charges smartphones, tablets, and other mobile devices, making it ideal for travel, everyday use, or emergencies at the office. Thanks to two USB outputs and a USB Type-C input/output, multiple devices can be charged at the same time - quickly, efficiently, and without hassle. The slim housing with an elegant carbon-look finish not only makes the power bank practical but also a real eye-catcher.

Technical Details

Capacity:	10.000 mAh (37 Wh)
USB-C Input:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
USB-C Output:	5V 3A, 9V 2.22A, 12V 1.67A (max. 20W)
USB-A Output (2x):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 22.5W)
Simultaneous Output (3 ports):	5V 3A (max. 15W total)
Dimensions / Weight:	69x135x16mm / 271g

